

18.01.2022 – 08:30 Uhr

La demande reste très élevée dans les Épiceries Caritas



Luzern (ots) -

Pendant la crise du coronavirus, les Épiceries Caritas remplissent une fonction importante pour les personnes en situation de détresse sociale. Ces dernières peuvent y acheter des denrées alimentaires et des produits d'usage courant à des prix très réduits. En 2021, les 21 Épiceries ont réalisé un chiffre d'affaires record de 13,25 millions de francs.

L'an dernier aussi, les produits des Épiceries Caritas ont été très demandés. Au total, 850 000 achats y ont été effectués, soit presque autant que pendant la première année de la pandémie. La demande en aliments de base a notamment fait un bond en avant. La clientèle a acheté un million de litres de lait, 300 000 litres d'huile végétale et 250 tonnes de farine. On note aussi une hausse des besoins en fruits et légumes. À chacun de leur passage, les clients ont dépensé en moyenne 15,60 francs, soit un peu plus que l'année précédente. " Notre but n'est pas d'augmenter le chiffre d'affaires, mais de répondre à la demande accrue en denrées alimentaires et produits d'usage courant à prix réduit et de soulager ainsi autant que possible le budget des personnes qui ont moins d'argent. En 2021, nous avons donc encore une fois revu nettement à la baisse les prix des denrées de base ", déclare le directeur de la Coopérative des Épiceries Caritas Thomas Künzler. Le nombre de travailleurs précaires dont le revenu ne suffit pas à couvrir les besoins de base a sensiblement augmenté l'an dernier parmi nos clients.

À côté d'une offre complète de produits de première nécessité pour les personnes en situation de pauvreté, les Épiceries Caritas proposent aussi des emplois à temps partiel et des possibilités de réinsertion pour les chômeurs de longue durée. Les Épiceries sont aussi des points de rencontre et jouent ainsi un rôle social très important.

De nouvelles Épiceries à Renens et Fribourg

Pour que leur offre garde toujours son attrait, les Épiceries Caritas peuvent compter sur des partenariats fidèles avec près de 400 fournisseurs tels que Denner, Migros, Spar, Aldi, Manor, Nestlé, Lindt et Dr. Oetker. On trouve des Épiceries à Genève (2), La Chaux-de-Fonds, Lausanne, Neuchâtel, Vevey et Yverdon, ainsi qu'à Renens depuis mai 2021 et à Fribourg depuis septembre 2021. En Suisse alémanique, des Épiceries se trouvent à Baar, Bâle, Berne, Bienne, Coire, Lucerne, Saint-Gall, Thoune, Wil, Winterthour et Zurich (2).

www.epiceriecaritas.ch

Qui peut faire ses courses dans les Épiceries Caritas ?

Pour faire ses courses dans les Épiceries Caritas, il faut présenter une carte délivrée par les services sociaux publics, des institutions sociales paroissiales et privées, ou par les Caritas régionales. Cette offre est réservée aux personnes financièrement défavorisées

- qui perçoivent un revenu inférieur ou égal au minimum vital,
- qui perçoivent l'aide sociale,

- qui bénéficient de prestations complémentaires,
- qui sont en train d'assainir des dettes.

Il n'y a pas de distribution gratuite d'aliments. La carte est personnelle et doit être renouvelée chaque année.

Contact:

Plus d'informations :

Thomas Künzler, directeur de la Coopérative des Épiceries Caritas, tél. 041 289 13 20 ;
courriel : t.kuenzler@caritas-markt.ch.

Medieninhalte



Dans les Épiceries Caritas, la demande en légumes et en produits alimentaires de base a nettement augmenté depuis la crise du coronavirus. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Corinne Sägesser"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100884051> abgerufen werden.